

ごあいさつ

ようこそ、西深津小学校のホームページをご覧いただきましてありがとうございます。

本学区は、1681年（延宝9年）巖山観音の建立、1699年（元禄12年）室町幕府第15代将軍足利義昭氏による葦山神社の建立などに見られるように、古くから歴史に残る由緒ある町です。

本校は、1979年（昭和54年）に福山市立西深津小学校として、福山市で53番目に開校しました。

今年、西深津学区40周年を迎え、学校も地域とともに記念事業に参加し、「西深津学区40周年記念誌」の作成にも加わることであります。

昨年10月には、西深津学区まちづくり推進委員会に福山学校元気大賞「地域・一丸」部門の受賞がありました。

2019年度は新入生63名を迎え、全校児童316名でスタートしました。

【福山100NEN教育 4rd year「子どもの主体的な学び」全教室展開 学びが面白い！】に向け「豊かな対話で、『学ぶ楽しさ』のある授業の創造～聴き合い、学び合う子どもの育成を通して～」をテーマに「子ども達が思いや考えをつなぎ、友達の意見を取り入れたり、再度考えたいことを全体に問い返したりしながら学び合いを深める授業」に取り組んでいます。

加えて、地域への愛着と誇り意識を高めるために、地域ボランティアの協力を得たり地域に出かけたりすることも取り入れ、「あいさつ日本一」を掲げ、地域と一体となったあいさつ運動も展開しています。

子ども達の限りない可能性を引き出し、達成感を味わわせるため、全教職員一丸となって教育活動を進めてまいりますので、地域・保護者の皆様のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

福山市立西深津小学校 校長 三島秀幸